

PROYECTO/PROGRAMA: ARTÍSTICA

TALLER DE TEATRO

Este espacio artístico se abrió inicialmente como una actividad extracurricular, con el nombre de iniciación teatral; debido a su evolución, se implementó como taller para algunos grados pertenecientes a Media Básica y Secundaria Superior. Actualmente las clases para Primaria y Media Básica son reconocidas como Teatro Institucional- Semillero 1 y 2. El Taller de Teatro se mantiene y es el espacio donde se aplica de manera más enfática la técnica teatral y la puesta en escena; los y las estudiantes tienen la oportunidad de crear a partir de sus propios referentes y de aplicar las técnicas aprendidas y desarrolladas durante la actividad. En la parte práctica, los y las estudiantes deben aprender a plantear un conflicto, como parte fundamental de la escena, sucesos de partida, sucesos principales, circunstancias dadas, escenas inexistentes, personajes y relaciones y estética de la obra. De igual manera se realiza la lectura de una obra dramática que pueda ofrecer todos los elementos de análisis mencionados anteriormente. El objetivo final del taller es que los y las estudiantes desarrollen competencias que les permitan crear, producir y presentar una escena. En su vida cotidiana y académica, podrán generar confianza en sí mismos (as), para realizar aportes, puntos de vista propios en cuanto a crítica y auto crítica constructiva.

TALLER DE TEATRO MUSICAL

A partir del año 2019, se ha ofrecido el taller de teatro musical desde el grado 8° hasta el grado 12°, puesto que aporta beneficios a la educación, ya que va más allá del trabajo habitual de un aula. En este espacio los y las estudiantes participan en una variedad de tareas a través acciones que les permite ser actores, personajes, musicantes y bailarines, mientras que desarrollan habilidades necesarias para diferentes áreas de su vida. Los y las estudiantes que participan en un proceso de montaje de teatro musical en nuestro colegio, escogen en conjunto con los(as) profesores(as), aquellos musicales que han sido significativos para ellos (as) desde la infancia, y que han marcado momentos o etapas de la vida tanto a nivel personal, como con sus familias. Este trabajo colectivo les ayuda a ser más conscientes de sí mismos, mejora la confianza, la autodisciplina y las habilidades de comunicación.

TALLER DE BAILE

El taller de baile hace parte de los talleres artísticos que ofrece el departamento de artes para los y las estudiantes del grado 8° y 9°, para que conozcan, ejecuten, fortalezcan y diferencien las diversas posibilidades estereométricas y expresivas que el cuerpo puede llegar a ofrecer.

El taller se implementa de forma práctica con base en diferentes actividades lúdicas, físicas y fragmentos coreográficos, a nivel individual, en pareja o grupal y acompañadas con la parte musical para el desarrollo psicomotriz, sensitivo y la construcción de una sana convivencia. Además, se sensibiliza al educando a través de didácticas que lo lleven a la búsqueda de diferentes parámetros, elementos y conceptos básicos para una buena interpretación dancística de los diferentes ritmos urbanos, antillanos y folclóricos.

Con lo cual se busca poder proyectarlo a nivel escénico, convirtiéndolo así en un proceso de conocimiento y motivación para los y las estudiantes.



COLEGIO ALEMAN DE CALI



DIBUJO

Este taller brinda a los estudiantes de 8° y 9° una formación en las bases del dibujo donde desarrollan habilidades artísticas, la capacidad creativa y expresiva que les permite generar destrezas, hábitos, actitudes y conocimientos en los distintos proyectos que se generan. Estas competencias los capacita en el desarrollo personal, la apreciación de las distintas manifestaciones artísticas siendo críticos y fortaleciendo así la cultura.

DISEÑO E ILUSTRACIÓN

Este espacio generado desde el año 2022 que permite a los estudiantes de 8° y 9° promover habilidades desde la parte gráfica, tecnológica y de las Tic, aquí entran en un espacio de creación de competencias mediante la configuración de mensajes gráficos. En el aula se sigue un proceso donde se desarrollan destrezas teóricas, técnicas y visuales que les permite diseñar piezas publicitarias, que visualmente tienen funcionalidad. Aportan con estas herramientas en los proyectos que se generan en la institución y teniendo como objetivo la comunicación facilitando procesos de percepción. En el taller se trabajan las herramientas tecnológicas, fundamentación en el estudio del color, la tipografía la composición construyendo así mensajes gráficos.



Exzellente
Deutsche
Auslandsschule

